

## Bupati Asahan Temu Pamit dengan OPD

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.INDONESIASATU.ID](http://ASAHAN.INDONESIASATU.ID)

Feb 21, 2025 - 13:46



ASAHAN - Diakhir masa jabatannya sebagai Bupati Asahan, H. Surya, B.Sc melakukan temu pamit dengan OPD, ASN dan Honorer di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan, pada Kamis, (30/01/2025). Pada temu pamit ini Bupati Asahan didampingi oleh Wakil Bupati Asahan, Sekrerataris Daerah Kabupaten Asahan, para asisten, Kadis Kominfo Kabupaten Asahan, Kabag Pemerintahan, Kabag Protokol dan Kabag Umum Setdakab Asahan secara langsung mengunjungi Kantor Dinas yang ada di Kabupaten Asahan dan disambut hangat oleh Kepala Dinas beserta jajarannya.

Bupati Asahan pada sambutannya mengatakan, "pada tanggal 6 Februari 2025 saya akan mengakhiri jabatan saya sebagai Bupati Asahan. Untuk itu saya menyampaikan permohonan maaf apabila selama memimpin Kabupaten Asahan ada tingkah laku atau kebijakan saya yang menyinggung serta merugikan saudara."

Lebih lanjut Bupati Asahan meminta kepada seluruh OPD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan, dapat melanjutkan program yang telah direncanakan serta mendukung Bupati dan Wakil Bupati Asahan terpilih periode 2025-2030 Taufik Zainal Abidin Siregar, S.Sos, MSi dan Rianto, SH, MAP dalam membangun Kabupaten Asahan. "Tunjukkan prestasi, loyalitas dan dedikasi kita kepada pimpinan, sehingga apa yang ingin dicapai dapat segera terwujud", ujarnya.

Terakhir Bupati Asahan mengucapkan terima kasih atas loyalitas dan dedikasi yang telah diberikan kepada saya selama menjabat sebagai Bupati Asahan. "Loyalitas dan dedikasi yang diberikan selama saya menjabat sebagai Bupati Asahan sungguh sangat luar biasa. Saya berharap loyalitas dan dedikasi itu dapat terus berlanjut kepada Bupati dan Wakil Bupati Asahan terpilih periode 2025-2030", harap Bupati Asahan kepada seluruh ASN dan honorer di lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan.

Dinas yang dikunjungi, Dinas Ketahanan Pangan, Dinas Pertanian, Dinas Koperasi, Perindustrian, Perdagangan dan Penanaman Modal, Dinas Pendidikan, PDAM Tirta Silau Piasa, BPBD, Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan, Dinas Perikanan, Satpol PP, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil, Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu dan Dinas Perhubungan Kabupaten Asahan. EDWARD BANJARNHOR